

075/2005

Stuttgart, den 01.03.2005

Grüne: Keine neuen Basen für Billigflieger

Die Grünen im Landtag fordern nach dem Urteil des VGH zu Passagierflügen in Lahr eine klare Stellungnahme der Landesregierung ein: „Die Konsequenz aus dem Urteil kann nicht die planlose Verteilung von Fluglärm über das ganze Land sein. Wir fordern die Landesregierung auf, durch eine schlüssige Luftverkehrskonzeption und den Stopp einseitiger Subventionen wie für den Baden-Airport die Voraussetzungen für eine gerichtsfeste Untersagung von Passagierflügen in Lahr zu schaffen“, sagte Boris Palmer, verkehrspolitischer Sprecher der Grünen im Landtag. Forderungen aus Lahr, das Land solle nun den Weg für Passagierflüge in Lahr frei machen, wies Palmer zurück: „Umweltpolitisch wäre es fatal, wenn alle alten Militärflughäfen zu neuen Basen für Billigflieger umgebaut würden. Eine verantwortungsvolle Verkehrspolitik darf hier nicht völlig tatenlos zusehen. Ein Airport in Söllingen reicht neben Straßburg wirklich aus.“